

Non à la répression !

Non aux sanctions contre Erwan Redon !

Erwan Redon, professeur des écoles à Marseille et désobéisseur, est de nouveau convoqué devant une commission disciplinaire (CAPD) jeudi 17 septembre.

Après une 1ère CAPD le 7 juillet qui n'a débouché sur aucune sanction, en raison d'un vice de forme, l'Inspecteur d'Académie (IA) des Bouches-du-Rhône a convoqué une nouvelle fois Erwan Redon le 27 août, pendant les vacances scolaires, en changeant le motif de la convocation. Il n'est plus question d'insuffisance professionnelle mais de « non respect des obligations professionnelles ». Erwan Redon étant absent ce jour-là, les syndicats ont refusé de siéger.

L'Inspecteur d'Académie des Bouches du Rhône convoque à nouveau Erwan Redon le 17 septembre à 15h. Les sanctions encourues vont du blâme à la révocation.

Nous contestons les motifs invoqués à l'encontre d'Erwan Redon. Cette situation n'est qu'un exemple de la répression exercée injustement, partout en France, par l'administration sur les personnels qui contestent les réformes dévastatrices pour l'Ecole.

Nous ne l'acceptons pas.

Nous appelons à se un rassemblement jeudi 17 septembre 2009 à partir de 18h devant l'Inspection Académique du Rhône.

CGT Educ'action



CNT Education



FSU



**SUD Education
Solidaires**

